

愛知県観光セミナー in シンガポール

10月26日(火)、当地シンガポールにおいて、シンガポールを足がかりとした東南アジア地域からの訪日旅行客誘致の拡大を目的として、「愛知県観光セミナー」が開催されました。愛知県からは、片桐正博副知事が、また、愛知県観光協会や中部国際空港をはじめ、その他観光関係者が来訪し、会場に集まった約50名のシンガポールの旅行代理店や航空会社等の観光関係者に対して、愛知県及び中部地方の観光PRを行いました。

愛知+広域で売り込む

冒頭で、片桐副知事より、「愛知県は、中部国際空港を中心として交通の便が良く、織田信長や徳川家康を生んだ豊富な歴史遺跡やトヨタを中心とした産業観光など様々な魅力があり、シンガポールからの来訪をお待ちしている」との挨拶があり、続いてDVDによる愛知県を含む中部9県の観光名所などの紹介が行われました。上映されたDVDは、日本アルプス、郡上おどり、伊勢神宮など愛知県以外の観光資源を含むバラエティに富んだ構成となっており、シンガポールからの訪日旅行を取り扱う旅行関係者からは、一度に様々な魅力に触れることができたと好評でした。

続いて行われたレセプションでは「天むす」、「ひつまぶし」、「ういろう」といった愛知県の郷土食が振舞われ、途中には、今年、愛知県で開催された「世界コスプレサミット2010」のシンガポール代表が登場し、その派手な衣装に出席者も驚きの声を上げるなど、様々な趣向を凝らして県内の魅力を効果的に伝えていました。愛知県がシンガポール観光関係者向けのセミナーを開催することは今回が初めての試みですが、今後も同国最大の旅行フェア「NATAS トラベル」の出展を計画するなど、継続的に観光PRを行っていく方針であるとのこと。

前述のとおり、当セミナー・レセプションでは、愛知県にとどまらず、中部地域全体の魅力を伝えていました。今回は、各県の観光資源を個別に紹介していましたが、今後はそれらを一つのパッケージとして提案することにより、旅行商品の造成につながりやすくなるのではないかとの印象を受けました。



世界コスプレ2010のシンガポール代表



愛知県の名産品
(レセプション会場)

クレアシンガポール事務所の現地サポートも活用

シンガポール事務所では、今回、愛知県からのセミナー用物品の受け取り・保管、当地における日本の地方自治体による観光プロモーションの状況などの情報提供等を行いました。昨今、当地では訪日旅行客の誘致を目的とした地方自治体の観光プロモーション等が頻繁に開催されており、当事務所としても、地方自治体のこれらの活動を、今後とも積極的にサポートしていきたいと考えています。

(愛知県活動支援等)
(矢島所長補佐 東京都大田区派遣)